

GRADUACIONES UMCA 2015

UNIVERSIDAD CASTRO CARAZO

CONVENIO BAC SAN JOSÉ-UMCA SE GRADUÓ EL PRIMER GRUPO DE COLABORADORES DEL BAC

PAG 07



ERICKA ARAYA

UNA ESTUDIANTE EJEMPLAR

PAG 03

LIZ PAMELA AGUILAR RUIZ

“FUE MUY DURO ESTAR LEJOS DE CASA”

PAG 09



ORGULLO VISIÓN ACTUAL

SE GRADÚA UNA DE LAS NUESTRAS

PAG 05



UNIVERSIDAD
CASTRO
CARAZO

VISION
ACTUAL

PERIÓDICO ESTUDIANTIL
EDICIÓN ESPECIAL, NOVIEMBRE 2015

clubes
estudiantiles
UMCA

Un acto que exige mucho compromiso de parte de UMCA Graduación: un ciclo de 4 meses

Andrey Berrocal Gamboa
a.berrocal@visionactual.com

Uno de los días más esperados por todo estudiante universitario es, sin duda, el momento de la graduación.

Ese instante mágico en el que recibes el título que premia tu esfuerzo de los últimos meses, encierra sentimientos de emoción y mucha adrenalina.

No obstante, para que ese momento se vuelva maravilloso e inolvidable, un grupo de personas en la "U" dedica previamente muchas horas de trabajo.

Alejandra González, directora del departamento de Registro de UMCA, no nos deja mentir, pues durante los últimos 8 años ha sido testigo fiel de esa titánica labor.

Ella nos contó que preparar todo lo que conlleva un acto de graduación demora un cuatrimestre.

"Es un proceso cíclico de cuatro meses, finaliza, viene otro de cuatro meses y luego viene



El personal del departamento de Registro de UMCA, coloca los sellos de agua a todos los títulos.

otro; o sea que aquí (en Registro) siempre estamos pensando en graduaciones, las cuales son tres al año", expresó Alejandra.

ETAPA FORMAL

El ciclo del que nos habla la directora de Registro, lo vamos a dividir en dos etapas por cuestiones prácticas.

A la primera etapa la llamaremos la formal, pues comienza con la elaboración de un presupuesto, el cual cubre todos los gastos que demanda un acto solemne como una graduación.

Una vez con la propuesta económica terminada se confecciona un cronograma para enviar a las sedes regionales, estas entregan los

expedientes de los estudiantes postulados a graduarse que son alrededor de 1000, y Registro crea las listas de los postulados.

Los expedientes son revisados y auditados cada uno contra cédula, tanto por las autoridades administrativas de UMCA como también por un auditor del Consejo Nacional de Enseñanza Superior Universitaria Privada (Conesup).

Luego el departamento de Diseño de UMCA confecciona el título, se firman en la Rectoría, se colocan los sellos y los timbres respectivos para finalmente llevarlos al Conesup a ser firmados.

El mismo sistema está automatizado, por lo cual genera el tomo, folio y asiento de cada título.

Previo a llevarlos al Conesup, un abogado elabora las declaraciones juradas con la lista de postulados y los títulos que serán autenticados 30 días hábiles antes de la graduación.

“El Conesup me devuelve los títulos mediante un acta, donde indican cuáles están bien y cuáles están mal, pero desde hace cinco años la graduación es cero error, digamos la promoción es 100%”, afirmó González.

ETAPA DE ELABORACIÓN

Ya con los títulos y el presupuesto aprobado se procede a contratar todos los servicios, que son: el lavado de las togas, la reservación del salón, los banquetes, las flores, presentaciones artísticas, los viáticos y demás materiales que se requieran para el evento.

Este proceso demora alrededor de dos meses, desde que se inicia con la cotización hasta que se le gira al proveedor el cheque de su pago.

“Las fechas de graduación se coordinan con dos años de anticipación con el hotel, por lo que en estos momentos ya se coordinó todo el año 2016 y todo el 2017 con el Crowne Plaza antiguo Corobicí”, destacó Alejandra.



La fiscalización es muy importante para que todo marche perfecto en el ciclo de la graduación.



Los colaboradores de UMCA ponen todo su esfuerzo para revisar cada detalle de la graduación.

El día del evento, un grupo de 16 personas que son las que conforman la Comisión de Graduación, llega cuatro horas antes y comienza a colocar la numeración de las sillas y mesas, además, revisa por última vez los títulos, verifican el sonido y espera las togas y los birretes para tenerlos a punto antes de que lleguen los estudiantes.

Tres horas después del inicio de la graduación, la labor del personal administrativo llega a su fin, sin embargo, eso no le pone término al ciclo, sino que días después se realiza una reunión para evaluar errores, aplicar una encuesta de satisfacción y enviar los títulos que no se recogieron a las sedes regionales donde serán retirados por los estudiantes de forma individual.

Cuando todo parece haber acabado ya, es cuando más cerca se está de volver a comenzar otro nuevo ciclo, solo que esta vez será diferente, pues nunca la magia de una graduación igualará a la anterior. Es como el nuevo día, único, irreplicable e inigualable.

Ericka Araya

Una estudiante ejemplar

“Puedo decir que no hay triunfo sin sacrificio, la persona que piense que va a ser exitosa y a lograr muchas cosas y no quiere sacrificar algo en su vida, nunca lo va a lograr”

Ericka Araya.



Licenciada Ericka Araya, quinto mejor promedio con 95.44 puntos.

A sus 29 años, Ericka Araya es Licenciada en Administración de Negocios con énfasis en Recursos Humanos, en las graduaciones del mes de Octubre, Ericka fue la quinta mejor promedio de todo el grupo de personas graduadas y el mejor promedio en licenciatura con 95.44 puntos.

Se quiso conocer un poco más sobre una estudiante que se destaca, no solo en promedios, sino en su quehacer diario, es por eso que se conversó con nuestra “estudiante ejemplo”, para que nos contara un poco más de su vida.

Ericka Araya es la mayor de tres hermanas, ac-

tualmente vive y dedica mucho tiempo a su familia, la cual está compuesta por su papá, su mamá, sus dos hermanas y “el bebé de la casa”, su adorada mascota Zakumi, el cual es un perrito negro y el chineado de la casa.

La licenciada trabaja en el área de Recursos Humanos de la empresa El Pan Nuestro o como se le conoce en proyectos masivos, Villapastel, la cual realiza pastelería para eventos de hasta cinco mil personas, como lo fue el elaborado para el 117 Aniversario del Teatro Nacional, o más reciente, el del 150 Aniversario de Bomberos de Costa Rica.

Entre sus tiempo de ocio, Araya comenta: “Me gusta jugar futbol, correr, aunque son actividades que necesito retomar, me gusta leer ciencia ficción, y voy a bomberos”.

Y es que en Visión Actual nos dimos cuenta de varias “curio-

Laura Pérez S.
lperez@umca.net

sidades” acerca de Ericka, por eso se le quiso entrevistar.

Una de estas curiosidades es lo que hace en común con su padre y algunos familiares. Don Ricardo Araya es el padre de Ericka, es profesor en nuestra universidad, además es licenciado en derecho y notario. Además del amor por el estudio de ambos, Don Ricardo es Bombero pensionado y Ericka es actualmente, y desde hace casi 6 años, BOMBERO VOLUNTARIA, y trabaja en la estación de Coronado, la cual es la estación número 62 de nuestro país, en donde está con propiedad y trabaja como asistente administrativa.



Bombero voluntaria de la Estación de Coronado

El pasado mes de Julio se celebró el 150 Aniversario del Cuerpo de Bomberos de Costa Rica, en el que Ericka fue escogida por el programa Informe 11 Las Historias, para ser protagonista de un reportaje ya que, además de colaborar en el Área de Recursos Humanos de Villapastel, lugar donde se hizo el pastel de celebración de Aniversario; Araya se involucró hasta en la preparación del mismo, siendo un ejemplo para los que ven en ella una persona digna de copiar.

Se entrevistó a Don Ricardo, quien comentó que “Ericka es una joven muy noble y muy colaboradora, el hecho de que se gradué con honores y de que sirva al país como bombero me hace sentir muy orgulloso como padre. Hay oportunidades que se presentan en la vida y me siento muy contento de que ella aproveche el tiempo y se realice como persona”; además, de fondo el señor Araya comentaba que ser bombero es una profesión que se lleva en la sangre, más

cuando en la familia ya hay una tradición de serlo.

Y es que en el entorno de Ericka hay muchos bomberos de por medio, desde su familia, como su papá y su tío, así como unos cinco vecinos (algunos pensionados y otros actualmente laborando) que son héroes nacionales, al servicio de la comunidad nacional.

Cuando se quiso conocer a quiénes la licenciada le retribuye sus logros, comentó que “mi mayor apoyo es mi familia”, lo que las personas en general necesitan es ser apoyados en

sus procesos formativos, por eso Araya recomienda apoyarse siempre, ya sea en la familia, en el ser amado o incluso enfocarse en la meta como tal para seguir adelante.

“No hay triunfos sin sacrificios, la persona que piense que va a lograr muchas cosas y no quiere sacrificar cosas en la vida, no lo va a lograr. Es bastante duro, a veces estudiar y trabajar, pero vale la pena”, acotó Ericka con una mirada orgullosa de haber logrado un reto más en su vida.

En cuanto su vida a futuro, Ericka comenta que todo en la vida

tiene un ciclo, aún no sabe si siempre estará en bomberos o si siempre trabajará en la empresa que trabaja; lo que sí sabe es que lo que se ama y se hace con pasión, se lleva en el alma y en el corazón.

“Todo tiene su momento en la vida, solo hay que priorizar lo que se desea hacer e ir logrando lo que se desee lograr”, explica Ericka. Además, aconseja a los alumnos que estudian para que sigan adelante, porque las metas se pueden lograr si se planifican y hay que sacar el tiempo para estudiar y sobretodo hacer lo que se ama con vocación.



Ricardo Araya y su hija.

Orgullo Visión Actual

Se gradúa una de las nuestras

Alex Alvarado T.
aalvarado@umca.ac.cr



Ana el día de su graduación, este pasado 30 de Octubre.

Ana García Castellón, Jefa de periodistas de "Visión Actual", graduada de periodismo de la U.I.A, este pasado 30 de octubre alcanza una meta más en su vida profesional; se gradúa como Licenciada en Educación con énfasis en la enseñanza del Periodismo, en UMCA.

Conversando con ella, quisimos que nos comentará un poquito sobre los diferentes aspectos de su vida, experiencias y planes a futuro.

En el campo profesional se ha desarrollado en

medios televisivos como lo fueron Repretel y Televisora de Costa Rica (Canal 7), para esta última laboró 5 años como encargada en el área de documentación y archivo de Telenoticias, dando por concluida su relación laboral este pasado 26 de Julio.

"Uno de mis sueños a nivel profesional siempre fue trabajar en Tele-tica y lo logré, a lo largo de estos 5 años disfruté muchísimo, tuve aventuras espectaculares, depositaron toda su confianza en mí".

Actualmente "Anita" se desempeña como Gerente de Comunicación y Mercadeo en "ALLURE by Leonora Jiménez". Siempre ha cubierto su carrera en un 100%; inició sus estudios desde muy joven, por lo tanto esta es su cuarta carrera universitaria, quiere tomarse un descanso ya que entre sus planes está convertirse en madre a corto plazo.

Esta luchadora contrajo nupcias desde hace 4 años, es vecina de la Guácima de Alajuela y cataloga a su familia

como su prioridad, su motor, quienes siempre han estado brindando apoyo en todas sus iniciativas académicas y en cada uno de sus logros profesionales y personales.

"A mi esposo lo conozco desde hace 10 años y desde entonces hemos luchado juntos por salir adelante, convirtiéndose así en un motor principal en mi vida."

Entre sus planes a futuro está seguir disfrutando de su familia y retomar los estudios, pero esto... más adelante.



Ana acompañada de su esposo Ali Sánchez en este día tan especial.

“Nunca hay que dejar de alcanzar estrellas, todo sacrificio al final tiene su recompensa, nosotros mismos debemos sentirnos orgullosos de cada uno de nuestros logros”.

Ana García C.

Nos comenta que Visión Actual significa una experiencia de la cual disfruta en gran manera, que la hizo conocer personas maravillosas y desarrollarse profesionalmente, tomando en cuenta que aunque UMCA no imparte la carrera de Periodismo, el equipo de trabajo que hace posible este proyecto son profesionales que trabajan con el afán de ser innovadores, de ser muy entregados, con tal de que el resultado sea excelente.

“Ir viendo cómo se van desarrollando cada uno de los miembros del equipo me es muy gratificante, todos cuentan con una gran calidad humana”.

A nivel general el mensaje que Ana quiere compartir, es que todas las personas no deben dejar de soñar, deben luchar por alcanzar sus metas, obteniendo grandes logros a lo largo de sus vidas, sin olvidar que cuando una puerta se cierra es porque se abrirán diez puertas más.

Convenio Bac San José-UMCA

Se graduó el primer grupo de colaboradores del BAC

Carolyn Mora Hernández
cmora@umca.ac.cr



Graduados Convenio Bac San José - UMCA

Lo que inició como un sueño hace cuatro años, dio sus primeros frutos el pasado 23 de octubre del presente año cuando siete estudiantes que laboran como colaboradores del BAC San José obtuvieron su título universitario de Bachillerato en Administración de Negocios.

Cintha Obando Arieta fue la persona encargada de coordinar el convenio con la UMCA, mismo que hoy beneficia a 15 grupos conformados de 15 a 20 personas.

Con mucho entusiasmo, los estudiantes: Kenneth Acuña Solís, Marco Alpizar Araya, Karol Fallas Lizano, Jayner Meza Masís, Jonathan Mora Calderón, Luis Fernando Morales Álvarez y Jason Sánchez Mena, recibieron su título como premio del esfuerzo tras conquistar 35 materias de bachillerato.

Según Obando, el convenio tiene como finalidad ofrecerle a los colaboradores una flexibilidad en el horario y en el pago de la universidad.

“Iniciamos porque las encuestas apuntaban que colaboradores de bancos no podían estudiar por los horarios.

Decidimos buscar un socio estratégico y quien nos abrió las puertas fue UMCA. Nos brindó facilidades en el tema de horario y, principalmente, de hacer un grupo cerrado que permitiera que ellos pudieran finalizar una carrera universitaria.

De esta forma, se les brindaba la oportunidad

de crecer dentro del banco, porque cuando se abría un concurso interno y no tenías el bachillerato no podías participar” expresó la coordinadora.

Actualmente, más de 200 colaboradores están en el proceso. Cada persona que decida ser parte del convenio debe costear sus estudios, no obstante, la UMCA les brinda una adecuada modalidad de pago. Asimismo, los grupos son cerrados lo que beneficia el compañerismo e impulso dentro de los integrantes.



“Nunca hemos pedido privilegios ni que nos traten diferente, sólo pedimos que nos den seguimiento. Buscamos que la gente no se vaya, sino averiguar por qué se van. Hacemos todo un lanzamiento en la apertura del cuatrimestre.

La UMCA nos ayuda, incluso, a que la gente se matricule, así sea, incluso, que vayan a matricular a las mismas sucursales” agregó.

También, se espera que a nivel interno hayan colaboradores satisfechos y preparados académicamente para hacerle frente a las plazas internas que se ofrecen.

“Hoy quiero decirle a los muchachos, que ellos son los voceros de un convenio organizacional y que demostraron que las metas se pueden cumplir. El esfuerzo es compartido, el banco tiene el convenio

pero ellos ponen el esfuerzo y el dinero. Para el grupo es un gran privilegio verlos graduarse y ver el fruto casi cuatro años después, finalizó Obando. El grupo inició este cuatrimestre con la licenciatura. ¡Felicidades, muchachos!

El periódico Visión Actual conversó con algunos de los muchachos que forman parte del convenio para que nos contaran su experiencia durante esta trayectoria.



¡Testimonios!



Karol Fallas Lizano:

“Para nosotros fue una gran ventaja, pues por situaciones económicas u otro factor no podíamos estudiar. El convenio vino a ser ese plus de mucho provecho y ha sido grato. Recomendamos el convenio al 100% por la flexibilidad de horario y las mensualidades. Nos ayudaron

mucho con los horarios. En las quincenas que se satura mucho el trabajo, la UMCA nos daba libre los 15 y 30 de cada mes.

Ha sido muy duro trabajar y estudiar, pero el querer es poder. La actitud es lo más importante. Ahora vamos por la licenciatura y esperamos en un año y medio estar aquí otra vez”.

Jason Sánchez Mena:

“Lo principal es el apoyo de seguir estudiando. Gracias a esa oportunidad pudimos iniciar. Somos el primer grupo. Nos brindan flexibilidad de horarios, acceso económico, pues la cuota es un poquito más baja. Hoy concluimos todo ese esfuerzo realizado a través de este tiempo. Agradecido



con UMCA y con el BAC, ya que el aprendizaje ha sido excelente. Algo muy importante es que, al ser un grupo cerrado, nos apoyamos entre todos. Nos poníamos de acuerdo, nos dividíamos funciones y eso fue fundamental para lograr el éxito personal y grupal. Somos un grupo muy unido. Aprovechamos la nueva oportunidad para continuar con licenciatura y poder seguir creciendo profesionalmente”.

Graduanda Liz Pamela Aguilar Ruiz

“Fue muy duro estar lejos de casa”

Carolyn Mora Hernández
cmora@umca.ac.cr

Graduanda Liz Pamela Aguilar Ruiz

Con gran entusiasmo y la satisfacción del deber cumplido, Liz Pamela Aguilar Ruiz, obtuvo su título de Bachillerato en Administración Aduanera. Esta joven de 20 años y nativa de Guanaquite, estuvo a cargo, por más de un año, de la coordinación del Periódico Visión Actual.

Con lágrimas en los ojos recuerda los sacrificios que conllevó su sueño de tener el título universitario,

sobre todo el de dejar su familia y venirse a un lugar completamente diferente, como ella lo menciona.

“Fue muy difícil, los primeros días lloraba todas las noches. Extrañaba muchísimo a mi abuelita, a mi mamá y a mis hermanos. Venía de vivir una vida donde había más libertad para andar por las calles y aquí no. Es shock. Aparte las costumbres son muy diferentes a las que yo

tenía, incluso, el acento es diferente”, comentó.

Aunque perdió un poco su acento, nunca perdió el hábito de llamar a su abuela todos los días para sentirse un poco cerca de casa.

El proceso de elección de carrera se tornó difícil, su prioridad era entrar a una universidad pública por los costos de las universidades privadas; no obstante, por pura bendición, como ella lo menciona,

obtuvo una beca en UMCA.

“Recuerdo que Juan José (uno de sus compañeros) era becado. Un día Eugenia le dijo que ocupaba a alguien que le ayudará. Como soy tan hablantina, Juan José pensó en mí y me recomendó. Me entrevistaron y me quedé” contó.

En ese momento, comenzó una de sus mejores experiencias que recuerda con mucho cariño.





Periódico Visión Actual

En el periódico

En el año 2014 fue elegida para hacerse cargo de la coordinación del periódico de UMCA, Visión Actual, donde trabajó al lado de cinco periodistas y tres diseñadores dándole vida a la primera edición.

“Nunca imagine estar detrás de la edición de un periódico y mucho menos en el inicio de uno. Poco a poco fui aprendiendo de todo el trabajo que conlleva”, expresó.

Aunque el proceso fue duro y requirió de mucha dedicación y compromiso, indica que fue una oportunidad de la que pudo aprender y de la que se siente muy orgullosa.

“El grupo se convirtió en mi familia lejos de casa. Me tocaron los mejores compañeros de trabajo. Extraño las reuniones y ser parte del proceso.”

¡Felicidades, Liz!

Abuela de Liz:

“Fue muy duro que se viniera y me hizo muchísima falta conmigo ella para todo. Ella ha sido una niña muy esforzada. Sentí que me hacía demasiada falta, quería estar aquí con ella.

Siempre pensé que no iba a ver esto, pero gracias a Dios lo estoy viviendo. Simplemente puedo decir que le deseo lo mejor”



Abuela y madre de Liz

Madre de Liz:

“Pamela como hija es excelente y muy esforzada. Ella se desempeñó muy bien.

Orgullosa. Somos personas de campo, para ella fue un cambio muy grande. Fue un sacrificio para ella principalmente, porque fue la que hizo todo el trabajo”

Oscar Cruz Montano

Un apasionado de los números

Laura Pérez S.
lperez@umca.net

Aunque hay culturas con arraigos educativos más afines a los números, lo cierto es que muchos de nuestros estudiantes y de la población nacional en general, le tienen cierto recelo a las “matemáticas”. Buena parte cree que se debe a los malos comentarios que desde pequeños recibieron acerca de la dificultad y complejidad de materias numéricas como la matemática, la física, la estadística, entre muchas otras; que son la base de casi todo lo que nos rodea.

Si se camina por la calle y se debe llegar a un destino “X”, tal vez con tiempo en contra, tomamos caminos basados en acortar el tiempo de llegada, o cuando “hacemos números” calculando el aguinaldo que más de uno obtendrá, hasta para contar el vuelto de los pases del bus, usamos números y matemáticas, pero como algunas actividades son tan cotidianas para todos, pues se

pasa desapercibido este hecho.

Oscar Cruz, es profesor de Estadística de la Universidad Castro Carazo, y en las pasadas graduaciones obtuvo su Maestría en Administración Educativa, es licenciado en la Enseñanza de la Matemática y tiene una especialidad en Estadística. Tiene 5 años de dar clases de estadísticas, matemáticas, métodos cuantitativos y matemática discreta, entre otras en UMCA, aunque su experiencia es de hace unos 21 años.

A sus catorce años se mudó y estudió en Cuba hasta los 22 años; aunque no finalizó, Oscar empezó a estudiar Ingeniería Mecánica en ese país, para luego quedar “enamorado” de Cuba, como dice el matemático.

Regresó a Costa Rica y empezó a dar clases de matemática y física matemática, por lo cual decidió estudiar matemática.

Estando en entrevista con el máster, le consultamos el por qué del amor a los números y con solo mencionar el tema se le iluminaban los ojos, recordando anécdotas vividas: “Creo que los números lo resuelven casi todo, por no decir que todo”. El matemático es padre de una hija, le gusta hacer cosas de la casa y

procura tener una vida tranquila.

De los lugares que ama visitar en Costa Rica, Oscar prefiere las zonas de campo, en especial Guanacaste y sobre todo Liberia, “a pesar de que tiene muchas cosas modernas, sigue manteniendo un estilo de pueblo, entonces tiene fiestas tipo pueblo, las iglesias, tiene casas



Graduación Octubre 2015, maestría en Administración Educativa.



todavía de adobe, con tejas de barro que casi no hay, las costumbres, las formas de preparar la comida, me gusta mucho el ambiente tranquilo” explicó.

Por ahora Oscar está por terminar un postgrado en Administración de Operaciones en la ULACIT, del cual ha aprendido y le gusta mucho; además le sirve montones, según lo comenta él mismo, para aportar a una empresa familiar que está iniciando con sus hermanos, empresa en la que ahora se enfocan sus metas como inversor y en la cual se siente muy útil, ésta se dedica a la prestación de servicios en

remodelaciones y actividades relacionadas con la construcción, ya que su hermana es arquitecto y su hermano se enfoca en el área de electricidad.

A sus 47 años, el matemático cree que como profesor nunca se debe estar desactualizado, “es imposible”, como él mismo lo comenta, pues no se debe estar conforme con tener una licenciatura o solo una maestría. “El estudio es una parte de la vida, porque así como evoluciona todo alrededor, nuestra mente debe estar preparada para absorber esos cambios, si fuera un profesor “a la anti-

gua”, tendría problemas para manejar una computadora o para que los estudiantes trabajen con una calculadora en el aula, y no podría orientarlos sobre la línea de la tecnología”, acota Cruz.

Además Oscar menciona que, “los que estamos en el ejercicio de la docencia, es importante que tengamos una vida de actualización constante, para poder hablar de temas de actualidad a los estudiantes y no quedarnos con la típica frase “es que en mis tiempos se hacía esto o se hacía lo otro”, está muy bien lo que se hacía en mis tiempos, pero ahora lo importante es

lo que puedo hacer para resolver las cosas (...), yo creo que la actualización es buena, además de que ayuda mucho en la parte de la memoria y a mis cuarenta y siete años me hace sentir más joven y vivo, con ganas de dar más de mí”.

El profesor termina diciendo que lo que más ha aprendido en torno a sus estudiantes es que a pesar de que todos son diferentes y algunos tienen más dificultades que otros, se puede creer en los seres humanos; aun con todo lo que se diga, nunca piensa que uno es el mejor o el peor, todos tienen la misma posibilidad y la misma oportunidad, lo que hay que tener es el deseo; por eso, el docente comenta que nunca se le debe cortar la oportunidad a nadie, no piensa en la cantidad de estudiantes que “deberían” pasar el curso impartido, él piensa que todos tienen la oportunidad de aprender y de ponerlo en práctica ayudando a otros.



clubes
estudiantiles
UMCA

AGRADECIMIENTOS ESPECIALES

ALEJANDRA GONZÁLEZ

CARLOS AGUILERA

CAROLINA GÓMEZ

KAROL BELLIDO

MARIANELA CAMACHO

MANUEL CANIZALES

MELISSA HERNÁNDEZ

ISABEL VARGAS

EUGENIA CAMPABADAL

EUGENIA BUSTAMANTE

MAURICIO PADILLA

ANTONIO GUZMÁN

ROSSY BONILLA

KAREN NÚÑEZ

ROXANA ARAYA

CRISTINA RIVERA

REBECA MARÍN

JUAN JOSÉ CHAVARRÍA

JAZMÍN CHINCHILLA

YENCY VEGA

DIRECTORA DE REGISTRO

PLATAFORMA DE SERVICIOS

INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO

INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO

INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO

COORDINACIÓN DE MERCADERO

DIRECTOR DE APRENDIZAJE EN SERVICIO

DIRECTOR FINANCIERO

ASISTENTE DE DIRECTORES ACADÉMICOS

ASISTENTE DE DIRECTORES ACADÉMICOS

DIRECTORA BIBLIOTECA

ASISTENTE DE BIBLIOTECA

BECADA LABORAL

BECADO LABORAL

BECADA LABORAL

BECADA LABORAL